



Polémique sur les diplômes de Rigobert Song : un expert remet en question ses qualifications d'entraîneur.

L'entraîneur Rigobert Song, en poste à la tête de l'équipe nationale du Cameroun depuis plus de deux ans, est actuellement au centre de vives critiques suite à l'élimination prématurée de son équipe de la 34e Coupe d'Afrique des Nations en Côte d'Ivoire. Les décisions tactiques de R.Song ont été largement contestées, remettant en question sa compétence en tant qu'entraîneur.

Lors d'une émission sur Cam 10 TV, le consultant sportif Franck Ghislain Onguene a soulevé le débat en affirmant que Rigobert Song ne posséderait pas de diplôme d'entraîneur. Onguene affirme avoir mené des recherches approfondies et consulté des archives du centre national de football de Clairefontaine en France qui ne mentionnaient pas Song parmi les lauréats du brevet supérieur des entraîneurs professionnels de la promotion 2015, comme souvent indiqué.

«J'ai fait des recherches approfondies. Pendant une semaine, j'ai consulté tous les archives du centre national de football de Clairefontaine en France, et les informations qu'on nous a envoyées à la Fecafoot disaient que Rigobert Song était de la même promotion que Zinedine Zidane et Claude Makélélé. Effectivement cette promotion existe et c'est la promotion 2015 du brevet supérieur des entraîneurs professionnel. Eh bien, Rigobert Song n'en fait pas partie », a déclaré avec certitude et assurance Franck Ghislain Onguene.

Rigobert Song aurait-il donc menti qu'il était un entraîneur de formation? Difficile de répondre. Il reste à voir s'il réagira en publiant son diplôme pour mettre fin à cette polémique ou s'il apportera des explications sur cette possible omission.
